

2010年 6月号
通巻101号

発行所

岩手県盛岡市中央通3丁目8-16
電話019-651-0810
FAX019-653-1057
岩手県同胞生活相談総合センター



W杯代表同胞3選手壮行会(5月18日)

毎月25日発行 0円 同胞生活情報誌 ハナ korea-iwate@ictnet.ne.jp

総聯結成55周年盛岡支部野遊会

5月15日、盛岡支部が同胞野遊会を開催した。総聯結成55周年を記念した会は晴天に恵まれ、心地よい春の日差しの中、行なわれた。

参加者は思い思いに久々の『염소』焼肉に舌鼓を打った。



『セセデ女性セミナー』

5月18日、若い同胞女性たちのセミナーが催された。講師に金錦汝（女性同盟中央本部・部長）さんを迎えて、『同胞社会の中でより輝いて生きるための「私」ナビゲーション』と題してワークショップ形式で進行した。

21世紀の今日の視点から同胞社会に生きるメリットはなにかを共に考え、同時に同胞女性として、才モニとして輝いて生きるためにキーワードを「成長」に求め、意見交換した。多くを考え自分を見つめなおす機会になった。



第13回 朝鮮料理教室

5月12日、「プゴクッ」と題材として朝鮮料理教室が開催された。「プゴクッ」（干しタラ）は二日酔いに効き美肌効果もあるといわれている。

試食しながらみなさん「私の肌、少しはきれいになつたかしら？」「明日には効果が出るのかしら？」と効用をしきりに気にしていた。

参加者には朝鮮学校に対する差別をやめ、高校無償化適用を求める署名に協力していただいた。



同胞祖国訪問ツアー募集のご案内

2012年を目指して躍進著しい祖国を直接肌で感じる機会にしてはいかがですか。親戚訪問、大マスゲーム『アリラン』公演も予定します。

期間:8月24日～9月2日(成田1泊、朝鮮7泊、瀋陽1泊)

航路:成田→瀋陽→平壤(往復)

費用:約26万円(往復航空券代、盛岡-成田運賃、祖国滞在費、旅券・ビザ代、諸費用込み)

連絡先:同胞生活相談センター

TEL019-651-0810 担当 姜元鎬

募集締め切り:6月21日(月)

「高校無償化」を朝鮮高校に差別なく適用させることを求める署名運動にご協力を!

「高校授業料無償化法」が4月1日から施行されましたが、文部科学省は外国人学校の中で朝鮮高校だけを、専門家らによる「検討の場」で無償化の対象にするかどうかを審査し、その決定を8月ごろまで先送りするとしています。

都道府県から同じ各種学校の認可を受けた外国人学校の中で、朝鮮学校だけを審査の対象とし、決定を先送りすることは、神聖な教育の場に差別を持ち込むことであり、「法の下の平等」をうたった日本国憲法や「教育の機会均等」を定めた教育基本法に違反し、「教育の機会均等などに寄与する」とした「高校無償化」の目的にも真っ向から反する不当な民族差別です。

差別に反対し朝鮮高校に無償化適用を求める署名にご協力をお願いします。(6月30日集計です。)

2010年W杯朝鮮代表を応援しよう! ポルトガル戦、パブリックビューイングのご案内

「2010年サッカーW杯南アフリカ大会」がいよいよ6月12日に開幕します。44年ぶりの出場となる朝鮮代表は現在、イスラエル最終合宿中。予選リーグでもっとも過酷なグループといわれるG組でブラジル、ポルトガル、コートジボワールと対戦します。在日同胞Jリーガーたち安英学(大宮)、鄭大世(川崎)、梁勇基(仙台)の3選手がW杯代表に選ばれました。同胞の願いを託し彼らの活躍も期待したいものです。スカパーでは全試合を放送しますが残念なことに地上波では6月18日の対ポルトガル戦のみ放送となります。(フジテレビ系)

朝青トンムたちの企画で対ポルトガル戦を同胞みんなで集まって応援します。みなさんの参加を期待します。

日時:6月18日(土)午後8時～

会場:ウリ信用組合 岩手支店 3F

会費:1,000円 (※飲み物とつまみを準備します。)

—よろず掲示板—

△東北朝鮮学校創立45周年記念

チャリティゴルフコンペ第8回「オリニカップ」

日時:5月27日(木)

会場:西仙台カントリークラブ TEL022-394-2109

参加費:10,000円(プレー費等は各自負担)

連絡先:同胞センター(妻)TEL019-651-0810

△東北朝鮮学校創立45周年記念 運動会

日時:6月6日(日)10:00~

会場:東北朝鮮学校 運動場

△2010サッカーW杯朝鮮代表を応援する会

日時:6月21日(月)午後8:00~

会場:ウリ信用組合 岩手支店 3F

会費:1,000円(飲み物、おつまみ付)

△2010サッカーW杯朝鮮代表試合日程

・6月16日(月)対ブラジル戦(午前3時30分~)

TV放送 スカパー 6/16 2:55~

・6月21日(月)対ポルトガル戦(午後8時30分~)

TV放送 フジ系 6/21 午後8:00~

スカパー 6/21 午後7:55~

・6月25日(水)対コートジボワール戦(午後11時~)

TV放送 スカパー 6/25 午後10:55~

△「県南会」

日時:6月23日(水)午後2:30~

会場:北上 「板門店」

『同胞モバイル通信』 にご登録ください！

登録してください。祖国と総聯に関するニュースやイベント案内をメールマガジン(週3回)

にお届けします。

ご登録ページ

[http://29.pro.tok2.com/~kurim/
i_mail/i_mail.html](http://29.pro.tok2.com/~kurim/i_mail/i_mail.html)

QRコードは
こちらから



～訃報～

李鶴守さん(前沢在住)が5月10日、午後7時52分、病気のため亡くなられました。(享年89)告別式は5月14日、水沢典礼会館にて執り行われました。

謹んでご冥福をお祈りします。

ドクター カンの健康講座

第91回 高血圧と糖尿病

高血圧と糖尿病は関連あるのでしょうか。

実はあるんです。血圧が高い人は正常の人と比べて糖尿病を合併する確率が2倍以上となります。高血圧と糖尿病はどちらも肥満が関係しています。特にウエストが太くなる腹部肥満は血圧を上げ糖尿病を引き起こすことがわかっています。腹囲を定期的に測って太りすぎないように気をつけることは高血圧や糖尿病を予防するうえで大事です。糖尿病の初期は症状がありません。

たまたま検査によって糖尿病や糖尿病予備軍と診断される人はほとんどです。高血圧に糖尿病が合併するとたとえ軽症糖尿病や予備軍であったとしても狭心症や心筋梗塞、脳梗塞などの心血管の病気が起こりやすくなります。

心筋梗塞や脳梗塞は日本人の死亡の第2位と第3位を占める病気ですが、もし運よく死に至らなくても後遺症が残ると日常生活が大きく制限され本人も家族も大変です。高血圧と糖尿病は予防できる病気です。

(協力: 幸クリニック院長 姜幸一先生)

時事コラム-『澄んだ目』

南朝鮮の「軍民合同調査団」は20日、哨戒艦「天安」号の沈没が「北の魚雷攻撃」によると断定した。これに対し朝鮮は「謀略劇」だと非難し、物証を確認するため国防委員会検閲団を現地に派遣すると通告した▼科学的、客観的な証拠のない調査結果報告は、当初から船体の老朽化、米原潜による「誤爆」や「事故」など沈没直後から提起された疑惑を増幅させたにすぎない。朝鮮が主張するように「物証にはささいな疑惑もあってはならない」▼調査報告発表後、同胞や総聯活動家に会うと開口一番話題に上る。「なぜ南では問題だらけの調査団の報告に疑問を投げかけるメディアがないのか」。落胆の声が多い。合同調査団が「北朝鮮で製造されたということを立証する証拠」として挙げた魚雷スクリュー推進部の「1番」表記は、「北関連説」の証拠として提示するにはあまりに幼稚で、笑い種になっている。「マジックで1番と書けば何でも朝鮮産に変身するのか」▼南では真相究明が厳しく取り締まられている。「天安」号の沈没現場近くに米原潜が沈没していたのではないかと報じたKBSテレビは、当局から名誉毀損で告訴された。「座礁説」を主張した合同調査団のメンバーも海軍に訴えられた。捜査は公安が仕切っている。言論は事実上封殺され、異論は許されない状況だ▼反米自主化、反独裁民主化を目指して民衆がたたかれた光州人民蜂起から30年。時代は逆行している。「人権と表現の自由の面で大きく萎縮している」。国連意思表明の自由特別報告官の忠告も耳に届いていない。